

日本共産党中川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

# 民主なかがわ

## 第133号

しんぶん赤旗を  
お読みください  
日刊3,497円 / 月  
日曜版823円 / 月  
申込み 363-1450

### 災害、暮らしで「防波堤」となる名古屋を

#### 市議選必勝キャラバン宣伝

9月20日、日本共産党中川区委員会は「市議選必勝キャラバン宣伝」に取り組み、江上ひろゆき元市議員を先頭に、富田・春田のスーパー前をはじめ9か所で街頭宣伝しました。

江上元市議は、安倍自公政権による暴走政治を正面から批判。この国の暴走「国民・市民犠牲から市民を守る」「防波堤」となる名古屋市に改革していききたい、と強調。

#### 広島豪雨、伊勢湾台風忘れない

1か月前の8月20日の広島豪雨での74名の死亡から

話を切り出した江上元市議「夜中、避難勧告が出たらどうしたらいいか、不安の方も多いと思います。施設整備だけでなく、避難方法、避難場所の環境など名古屋市の率先した対策が求められます。その実現に全力をあげます」と語りました。

#### 安倍政権暴走から市民を守る

#### 改革ビジョン実現を

そして、日本共産党の「なごや改革ビジョン」(名古屋市議選政策第一次案)を6つの柱(福祉、地域経済、災害対策、まちづくり、平和都市、議会改革)で紹介。(2面下に続く)

#### 敬老の日 健康で長生きを

「健康でいられることが嬉しい」「年金で入れる施設ができて欲しい」「戦争で、小学校4年生から勉強できなかった」中川区助光の中山みどりさんを江上ひろゆき元市議が訪問。江上元市議は、毎年敬老を祝って、80歳を超えた方を訪問しています。

以上の方が住んでいます。人口比率22・8%です。満100歳以上は、8月14日現在54名で、最高107歳の女性です。

「これからもお元気で長生きされるよう、福祉の充実を求めています」と江上ひろゆき元市議は語っていました。

**愛知赤旗まつり開催**  
平和と暮らしを守る共同を広げましょう、と日本共産党が開催します。  
**小池晃さんが話します**  
10月12日(日)  
大高緑地公園  
区内から直行バス  
参加協力券発売中  
申込みは江上事務所へ



富田地域にある市営戸田荘で、江上元市議の話を聞くみなさん



中川区には、今年4月1日現在で、5万84人の65歳

#### 中川区百歳以上54人

中川区には、今年4月1日現在で、5万84人の65歳

弁護士法律相談10月16日(木) 午後6時半電話363 1450 江上事務所

# 緑なくすな 国交省交渉

三大都市圏外郭環状道路の一つ、中川区富田地域を南北に走る国道302号線の中央部に高速道路を建設することに對して、沿線住民は「いい説明なしの工事はダメ」と言っています。

## 公害対策の緑地帯を伐採

9月16日、名古屋環状2号線から環境を守る会（連絡先内川朝夫さん）は、国土交通省道路局と交渉しました。江上ひろゆき元市議も同行。平面道路302号線建設（1970年）の公害対策で設置された緑地帯を、7月末の説明会で9月



# 憲法かけ、平和外交を

「海外で戦争する国にするな」「集団的自衛権行使反対」「憲法9条を守れ」と

9月9日、9名で「9の日の宣伝」が、地下鉄高畑駅前で行われました。江上ひろゆき元市議、名古屋市職員労働組合員、地元日本共産党支部など憲法改悪反対中川共同センターが主催しました。

リレートークし、通行人やバス待ちの人にピラを配布しました。若者や女性は、「戦争だけは絶対だめ」とピラを受け取っていました。



# 市の責任で保育実現を

名古屋市会9月議会が始まっています。9月12日から10月15日までです。

主な議案は、(1)名古屋市の基本構想に基づく計画である総合計画2018

(2)子ども・子育て支援新制度に関する条例案(児童福祉法第24条第1項にある市町村の保育の責任による事業以外をすすめ、保育を市場化するもの)

(3)名古屋港金城ふ頭に建設予定のレゴランドへの土地の無償貸し付けなどが10月1日まで審議されます。

10月3日からは、昨年度決算審議です。各常任委員会審議。15日、本会議採決が予定されています。

党市議団市政懇談会

9月12日、日本共産党市議団は「市政懇談会」を開催し、議会の焦点と市議団の対応を報告しました。

9月12日、河村市長は、リニア新幹線開業に伴う大型開発推進を提案しました。

市営畑田保育園(現在市営畑田1階)を移転し、社会福祉法人に移管する計画が進んでいます。移転地は、あおなみ線中島駅西のパチンコ店の北側にある民間住宅の北側。さらに、敷地が道路で分断されています。来年度移管法人を公募・選

定予定。安心して預けられ、子どもたちの成長を願う保護者にとって、保育の質の低下が心配されています。保護者、保育労働者や地域の私たちは、名古屋市の責任を果たす保育園建設を願って運動をすすめています。

また、中川区7人の市議員全員が消費税値上げの公共料金転嫁に賛成した状況に触れ、「議員活動への不信

# パチンコ店の北に保育園?

予定地。

安心して預けられ、子どもたちの成長を願う保護者にとって、保育の質の低下が心配されています。保護者、保育労働者や地域の私たちは、名古屋市の責任を果たす保育園建設を願って運動をすすめています。



北から南を望む。右手前が移転予定地。パチンコ店は左奥に)

無料相談(子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時  
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

(1面から)消費税増税をバス・地下鉄など公共料金へ転嫁・上乗せをした河村市政は「国の悪政から市民の暮らし、雇用、福祉を守る姿勢はなく、リニアに前のめりで名古屋駅前再開発など、大型開発に夢中。今、名古屋城天守閣木造化・S-L運行と言っている時でしようか」と、きっぱりと批判。江上元市議は、「財政危機の原因は国や名古屋市の大型開発推進などにあり、市民に責任を押し付けるのは問題だ。大企業の内部留保にメス入れる景気対策と応能負担の税制に変えて財源を確保できます」と。

議員活動透明化を

また、中川区7人の市議員全員が消費税値上げの公共料金転嫁に賛成した状況に触れ、「議員活動への不信

は当然、議員資質が問われています。公務活動費の公開はもちろん、活動報告書の提出など透明化を一層進める議会改革が必要。私は議員であった時、1円以上の領収書公開を実現しました。また、党市議団は、独自に報告書の公開を行っています」と議員と議会の改革も強調しました。



春田のスーパー前では、「江上さんがんばって！頼むよ！」と、熱烈的な声援がありました。また、ピラ配布、署名が集められました。

## 10月の早朝宣伝

|     |   |         |
|-----|---|---------|
| 3日  | 金 | 近鉄戸田    |
| 6日  | 月 | あおなみ線小本 |
| 7日  | 火 | 下之一色    |
| 10日 | 金 | 高畑      |
| 14日 | 火 | JR春田    |
| 17日 | 金 | 近鉄伏屋    |
| 20日 | 月 | 金山駅北口   |
| 21日 | 火 | 名鉄山王    |
| 24日 | 金 | 昭和橋     |
| 28日 | 火 | 万場小橋    |
| 30日 | 木 | あおなみ線荒子 |
| 31日 | 金 | JR尾頭橋   |

朝7時半から8時10分